



3 8 9 3 3 0 3

松

川

町

元

大島

様

399-3201



松川町  
上片桐

様

## ■ 様 ご家族 様

私は松川にふるさとがあり、松川を愛する飯田市民です。

この程、実家にあなたの方の、松川町に対する意見広報があったので、見させて頂きました。一言で感想を述べさせて頂きます。あなたの方のやっている事は全く最低の行為です。憤りを通り越して、あなた方に情けなさを感じました。あなたを中心とするグループで発行しているようですが、ほとんどの松川町民が、南信州住民が、情けなさを感じています。恥ずかしい限りです。あなた方は得意げによかれと思っているでしょうが、あなた方の家族はどう思っているのでしょうか？関係ないと思っているかもしれません、あなたの子供や孫は、世間からどう思われているのでしょうか？本当の気持ちを聞いてみて下さい。きっと今までにもやめて欲しいと言われた事があったでしょうが無視しているのですか？特に孫の事を考えてやって下さい。いじめにあっているかもしれません。私がその子の友達の親だったら、可哀想ですがつきあわせるのを止めさせます。本当に孫や末代の子孫まで考えれば、あなたにはきっと今回の意見広告はできないはずです。

まあ、今回が初めてじゃありませんから、あなた方は全く家族の事を考えない卑劣な方だと思わざるを得ません。ですから、敢えて家族の方にも読んで頂きたくご通知申し上げました。家族の方も、町民の方からもし苦情があるようでしたら、そんなことよりお父さん達が松川町や議会に対して卑劣な事をやっていると感じたら、正直に伝えてください。お願ひします。

■ 様。ご家族様。色々述べましたが、本当に町の事を思うなら、町をよくしていきたいと思うなら、グループで誰か議会に出て意見を言うべきです。今のやり方があまりにも卑怯です。許せません。あなた達の子供や孫達のためにも見本を見てください。お願ひします。本来ならば直接会ってどうしてこんな事をするのか聞いてみたいのが山々ですが、今回は敢えて匿名で郵送させて頂きます。まだ、あなた方のこういった意見広告が出るようならば、それなりの手段は取らせて頂きますのでご容赦下さい。

令和2年12月  
松川出身飯田市民